8



# Flores

#### Vamos Tejiendo abre un nuevo capitulo para el sector de flores en Antioquia

El proyecto ha venido trabajando en Cundinamarca desde 2020 fortaleciendo las buenas prácticas laborales y de equidad de género en algunas empresas floricultoras. Ahora la oportunidad se abre para las empresas del sector en el oriente antioqueño.



Vamos Tejiendo trabaja desde el 2020 en el sector floricultor de Cundinamarca en cuatro vías: formación y asistencia técnica a empresas para la implementación de buenas prácticas laborales y con equidad de género, formación a mujeres trabajadoras del sector en liderazgo y habilidades para la vida, asistencia técnica a instituciones para conformar las políticas de equidad e igualdad de género y, fortalecimiento a organizaciones sociales y grupos de mujeres para que impulsen su participación en la toma de decisiones en lo público.

Lee el artículo completo haciendo clic aquí

# Campaña 12 de Junio Nía Internacional para Prevenir y Erradicar el Trabajo Infantil

¿Conoces las principales acciones que ha desarrollado Vamos Tejiendo en la prevención del trabajo infantil en Cundinamarca?

Compartimos algunos de nuestros logros para la prevención del trabajo infantil en los municipios de Madrid, Facatativá y El Rosal como parte de la línea de trabajo para identificar las posibles causas y consecuencias, además de reconocer los riesgos en los que se pueden ver expuestos los menores de edad en el territorio cundinamarqués.



## Firma de convenio, un acto para la promoción de los derechos de las mujeres en Sabana de Occidente.

5.

Resaltamos el acuerdo establecido entre el proyecto Vamos Tejiendo implementado por la ONG y las alcaldías de Madrid, Mosquera, El Rosal y Facatativá para impulsar y promover los derechos de las mujeres en estos municipios.

Este convenio, que fue mediado por de la oficina de la Secretaría de Asuntos Internacionales de la Gobernación de Cundinamarca, pretende establecer una relación de apoyo para crear acciones conjuntas; en beneficio de mujeres y jóvenes de la Sabana de Occidente, donde cada alcaldía ratifica su compromiso para impulsar iniciativas para el empoderamiento económico de las mujeres, gestionar y facilitar espacios de reunión con el sector floricultor, además de destinar un enlace para el desarrollo efectivo de las actividades propias del proyecto.

Si avanzan los derechos de las mujeres ganamos todas y todos, esa es la consigna principal del proyecto Vamos Tejiendo, que a través de la firma de este convenio se seguirá liderando por y para las mujeres de Cundinamarca.

Lee el artículo completo haciendo clic aquí





## Fortaleciendo el diálogo social con el sector floricultor en Sabana de Occidente

"Creemos que nuestros trabajadores y empresarios han crecido mucho en el diálogo social gracias a estos espacios de formación, ya que han aprendido a escucharse... además de apropiarse de las herramientas para fortalecer su defensa de los derechos laborales en el sector floricultor".

Palabras de Paula Forero, profesional que pertenece al equipo Élite de Equidad de Género de la Dirección Territorial de Cundinamarca del Ministerio del Trabajo, entidad que fomenta espacios de formación como el que se desarrolló el pasado 26 de julio en las instalaciones de la Cámara de comercio de Facatativá.

Estos encuentros, cuentan con la participación de la Red Popular de Mujeres de la Sabana, la Colectiva de Mujeres Facatativá, el proyecto Vamos Tejiendo y organizaciones sindicales como Onof, Sintrainagro y Sinaltraflor, donde de manera articulada dan respuesta a solicitudes y acuerdos que hacen parte de la Mesa Interinstitucional para el Trabajo con el Sector Floricultor de Cundinamarca.



Lee el artículo completo haciendo <u>clic aquí</u>

### "Juntas construyendo nuestro legado" es la voz y sentir de las mujeres que hacen parte del Circulo de Mujeres Facatativa

A través de un ejercicio de incidencia política las mujeres que hacen parte de Círculo de Mujeres de Facatativá tienen la oportunidad de reunirse con Auris Camila Murillo profesional especializada que hace parte del Ministerio de Igualdad y Equidad en la cuidad de Bogotá.

Para Vamos Tejiendo es muy significativo el acompañar e impulsar estas acciones que se realizan desde el círculo, que van encaminadas a la creación de espacios para el reconocimiento y visibilidad de la plataforma de incidencia política, que es liderada por mujeres que hacen parte del territorio de Facatativá.



SÍGUENOS EN WWW.PACTCOLOMBIA.ORG

EN NUESTRAS REDES SOCIALES









Vamos Tejiendo es un proyecto financiado por el Departamento de Trabajo de los Estados Unidos, bajo el acuerdo de cooperación número IL 33989-19-75-K. El 100% del costo total del Proyecto es financiado con recursos federales por un total de 5 millones de dólares. El contenido de este material no refleja necesariamente las opiniones o las políticas del Departamento de Trabajo de los Estados Unidos. La mención de nombres comerciales, productos, comerciales u organizaciones no implica su aprobación por el gobierno de los Estados Unidos.